

# Jugendorchester geht in die nächste Runde



*Bild (v.l.): Antonius Wieschmann (Volksbankdirektor), Olga Beking (Leiterin des Jugendorchesters), Schlagzeuger Moritz Nordhues, Frank Dombrowski (Zugführer des Musikzug)sowie Hendrik Meints (Prokurist der Volksbank).*

Zum dritten Mal jährte sich am Donnerstag, 13. Januar, die Gründungsversammlung zum Jugendorchester im Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Oelde. Diesen Jahrestag nahmen die Verantwortlichen zum Anlass einen Blick in die Zukunft zu wagen und auch die vergangene Zeit Revue passieren zu lassen. „Rund 30 Familien aus den Reihen der Feuerwehr folgten unserer Einladung, als wir sagten, dass wir mit der Jugendausbildung in unserem Zug starten wollten“, erinnert sich Frank Dombrowski, Zugführer des Musikzuges. Und obwohl einige Kinder schnell für sich erkannten, dass die Musik doch nicht das Richtige für sie war, zählt das Jugendorchester, dank weiterem Nachwuchs, die den Weg neu dazu gefunden haben, noch rund 30 junge Musikerinnen und Musiker. „Die Eltern müssen selber nicht in der Feuerwehr aktiv sein“, erklärt Zugführer Frank Dombrowski. „Das Jugendorchester für sich ist mittlerweile ein etablierter und nicht mehr wegzudenkender Teil der Feuerwehr Oelde“, so Herr Börger weiter.

Wie erfolgreich die Kinder sind, welche vor drei Jahren erst mit der Ausbildung am Instrument anfangen, zeigt die Statistik der D1 – Lehrgänge des Verbandes der Feuerwehren NRW. Lukas Westphal, der den Lehrgang mit 100 von 100

Punkten bestand, schaffte als erstes den Aufstieg in den Musikzug der freiwilligen Feuerwehr Oelde. Ihm werden in diesem und im nächsten Jahr eine Reihe an Musikerinnen und Musikern aus dem Jugendorchester folgen.

„Damit das Jugendorchester weiter Bestand in Oelde hat, möchten wir erneut Kindern und Jugendlichen die Chance geben, ein Instrument zu erlernen“, sagt die musikalische Leiterin des Jugendorchesters Olga Beking. Alle interessierten Familien sind herzlich eingeladen, montags ab 18 Uhr in der Feuerwache Oelde, Overbergstr. 6, vorbeizuschauen, um sich ein Bild vom Jugendorchester und der Ausbildung zu machen. Auch Musikerinnen und Musikern, die bereits Unterricht haben, steht das Orchester offen.

Um das Jugendorchester weiter für die Zukunft zu rüsten hat die Volksbank Oelde ein kindgerechtes Schlagzeug gespendet. „Nachhaltige Investitionen für die Jugendarbeit in Oelde ist das, wofür die Volksbank steht“, sagt Volksbankdirektor Antonius Wieschmann bei der Übergabe des Schlagzeuges. Als „Dankeschön“ spielte das Jugendorchester im Rahmen des Familienfestes „10 Jahre Landesgartenschau“ am 23. Juni im Volksbank Forum im Vier-Jahreszeiten Park.